

	<p>Objekt: Motorrad MZ TS 250-1 in orange als Eigenbau</p> <p>Museum: Fahrzeugmuseum Staßfurt Berlepschstraße 14 39418 Staßfurt 0160 97442898 fahrzeugmuseum@arcor.de</p> <p>Sammlung: Eigenbauten als Teil der Fahrzeuggeschichte des Ostens, MZ - Fahrzeuge bis zum Baujahr 1989</p> <p>Inventarnummer: EIG305</p>
--	--

Beschreibung

Bei diesem Motorrad handelt es sich um ein umgebautes MZ-Serienfahrzeug vom Typ TS 250-1 (Bauzeit: 1976 - 1981; Leistung: 19 PS; Höchstgeschwindigkeit: 110 km/h; Leergewicht: 144 kg; Reifengröße vorn: 2.75 - 18 / hinten: 3.50 - 16; Verkaufspreis: 3220,00).

Die Serienmotorräder von MZ waren über viele Jahre gleich geblieben und die Farbauswahl war auf wenige Farben beschränkt. So entwickelten viele Fahrer mit eigenen Ideen und angespornt von Bildern aus der Zeitschrift "Motorsport" sehr verschiedene Kreationen von Fahrzeugen.

In diesem Fall wurde ein TS-250-Grundmodell 1987 mit einem Cross-Schutzblech und hochgesetzter Lampe (vom Traktor ZT 300) sowie mit einigen anderen Zusatzteilen ausgestattet. Die abgesteppte Sitzbank und auch die vordere Scheibenbremse gehörte auch nicht zu den Sonderteilen bei einem Serienfahrzeug, sondern wurden in Eigenbau angebracht an diesem Fahrzeug. Zusammen mit der Frontpartie zieht dieses Fahrzeug durch die sehr gute Verarbeitung und eine eigenwillige Lackierung viele Blicke auf sich. Vom Grundmodell der TS 250-1 wurden rund 140.000 Stück produziert, dieses ist somit noch oft anzutreffen. Bedingt durch den Umbau ist dieses Exemplar aber einzigartig in Deutschland.

Es ist Teil der größten MZ-Eigenbau-Sammlung in Deutschland und gehört zu den Dauerausstellungsstücken im Fahrzeugmuseum Staßfurt

Grunddaten

Material/Technik:

Metall, Kunststoff, Speziallackierung

Maße:

Laenge 2,10 m x Breite 0,70 m x Hoehe 1,30 m

Ereignisse

Wurde genutzt wann 1980-2000
wer
wo Rathenow

Schlagworte

- Eigenbau
- Motorrad
- Motorradbau in Zschopau